
Y-2 ti 
San Juan: Se proyectan 
tres parques infantiles 

PRONTO, BIBLIOTECA PUBLICA 
SAN JUAN (Corresponsal 

M. Sánchez Busdes). - En -
distintas ocasiones nos hemos 
ocupado del proyecto de cons-
trucción de un parque de re-
creo infantil, donde los niños 
—y los que ya dejaron de 
serlo hace muchos años—
puedan encontrar tranquili-
dad y esparcimiento, lejos de 
los peligros de la circulación. 

Pero, por lo visto, las cir-
cunstancias vienen retrasan-
do su realización y esta de-
mora viene preocupando a un 
buen sector del vecindario, 
por lo que una madre de fa-
milia preguntaba, hace unos 
días, desde la sección de Car-
tas al Director, por éste y 
otros temas de gran interés 
local. 

En nuestro deseo de infor-
mar al lector, hemos visitado 
las oficinas municipales, don-
de se nos ha facilitado la si-
guiente información: 

No es uno, se nos dice, si-
no tres, los parques infanti-
les que se tienen en proyec-
to: uno en terrenos del ac-
tual campo municipal de de-
portes; otro. en una parcela 
adquirida al efecto, junto al 
grupo escolar "Cristo de la 
Paz", y el tercero, en la nue-
va calle de Juan Sebastián 
Elcano. 

El retraso en su realización 
es debido a diversas causas, 
unas de tipo técnico y otras 
de carácter económico. Antes 
es preciso habilitar el nuevo 
campo de deportes y este pro 
yecto ha tenido que paralizar-
se momentáneamente ante 
las dificultades de acoplamien 
to de los terrenos adquiridos 
en la finca Racholetes, al nue 

e1eneral de Ordena-clon uroana aei ternurio mu-nicipal. 

En cuanto al proyectado junto al grupo escolar, son los técnicos quienes han acon 
sejado su aplazamiento hasta 
después de la reforma que va a realizarse en el edificio, pa-ra su ampliación. Sólo el ter-
cero, que será ei menos im-
portante, es el que va a lle-
varse a cabo en fecha breve. 

re-
to-
ten 
:ta 
los 
la 

loe 
un 
m-
se-
de 
tos 
:ro 
un 
ho 
al-
ta-
los 
pa-

las 
un 
la 

mo 
icii 

o 

ARREGLO DE CALLES 

Por otra parte, se nos in-

forma, las arcas municipales 

se encuentran poco menos 

que exhaustas, porque el Ayun 

tamiento lleva invertidos, úl-

timamente. cerca de tres mi-

llones de pesetas en el asfal-

tado de calzadas y construc-

ción de aceras en las calles a 

las que todavía no había lle-

gado esta mejora, con lo que 

podemos afirmar que todo el 

pueblo está ya prácticamente 

en orden, en este importante 

aspecto, sin los molestos ba-

ches y desconchados. si excep 

tuamos los pequeños tramos 

de las calles del Crucero Ba-

leares y Alcázar de Toledo, 

aplazados hasta la termina-

ción de los edificios, que allí 

se están levantando. Todo 

ello sin contar las inversiones 

en las obras de ampliación 

del mercado de abastos y al-

cantarillado en varios secto-

res en que lo invertido supe-

ra ya el millón de pesetas. 

Es bien cierto que estas 

cantidades se recuperarán 

mediante la imposición de 

contribuciones especiales, pe-

ro también lo es que, hasta 

el momento. la recaudación 

apenas alcanza el medio mi-

llón de pesetas. 

AVENIDA DE 
'OSE ANTONIO 

Precisamente en el deseo 
de mejorar y modernizar las 

erspectivas urbanas de la 
oblación. se ha basado el 
Toyecto de reforma de la ave 

nida de José Antonio, la ar-

teria principal de esta villa. 
Sustituir los antiestéticos ár-
boles actuales por otros de 
mayor ornato, crear zonas 
verdes y ajardinadas y conju-
gar todo ello .con la solución 
del problema de la circula-
ción y aparcamientos es la 
cuestión que hoy preocupa al 
Ayuntamiento en cuanto o 
esta avenida hace referencia, 
cuestiones de tanta importan-
cia y necesidad. como la de 
los parques públicos, si lo 
comparamos con todo desapa 
sionamiento. 

BIBLIOTECA `PUBLICA 

La creación de la bibliote-
ca pública es otro de los 
asuntos que el Ayuntamiento 
piensa llevar a una pronta 
realización. Están va muy ade 
lantadas las gestiones con los 
organismos competentes y pue 
de decirse que casi exclusiva-
mente supeditado a la habi-
litación de local idóneo, que 
habrá de ser posiblemente de 
nueva planta, porque los que 
actualmente posea el munici-
pio, o bien están ocupados, o 
no reúnen las necesarias 
condiciones. con lo que de 
nuevo entramos en las difi-
cultades económicas a que 
antes aludíamos. 

Finalmente se nos recordó 
que la Alcaldía, como siem-
pre, está dispuesta a recibir y 
estudiar con el mayor interés 
cuantas sugerencias se le ha-
gan sobre temas beneficiosos 
para la población, a cuyo fin 
viene funcionando, dentro de 
las oficinas municipales, la 
de Relaciones Públicas, con 
la finalidad casi exclusiva de 
atender las reclamaciones y 
sugerencias del vecindario. 


